

Uno de los empeños que ha tenido esta junta directiva desde sus inicios ha sido el ampliar las actividades que se realizaban, tanto cuantitativamente como cualitativamente. La enorme cantidad de actividades que se han organizado desde entonces en la asociación ha sido siempre una gran satisfacción para aquellos que lo organizábamos, aunque siempre hemos querido superarnos. La gran capacidad de trabajo, dedicación e ilusión de todos aquellos que contribuyen en cualquiera de los actos que se llevan a cabo ha hecho posible alcanzar esos objetivos.

Os aseguro que compaginar el trabajo diario de los socios que han colaborado con dedicación a la af/G, no siempre ha sido fácil pero sí gratificante; no sólo por la posibilidad de contribuir, en alguna medida, con el desarrollo de la cultura fotográfica, sino por poder compartir algunas inquietudes con otros compañeros y sobre todo amigos.

Pero llegan momentos en que mirando hacia atrás no vemos ese empuje ni ayuda de los más de 350 socios que formamos la Agrupación. Momentos difíciles para los que estamos normalmente empujando, pues en ocasiones llegan momentos de flaqueza recordando que todos formamos parte de esta asociación, y es responsabilidad de todos el ayudar, colaborar, organizar, disfrutar, participar en las actividades que se desarrollan.

Por eso quisiera hacer un llamamiento a todos los socios a la participación, a la colaboración, a exponer nuevas actividades, nuevos temas,..., a echar una mano cuando se cuelgue una exposición, a mover mesas y sillas para tener más espacio en los sociales, a ayudar a trasladar fotografías para los concursos, a realizar propuestas, a exponer sus quejas abiertamente... simplemente para mejorar. En definitiva a participar activamente como socio de la Agrupación, pues os recuerdo que la formamos todos, y todos decidimos, proponemos, ayudamos, ... para un fin común: compartir mejor nuestra afición: la fotografía.

Deseo también especialmente animar a aquellos asociados que llevan menos tiempo con nosotros, a los más jóvenes, a los que quieren iniciarse en esta afición, tienen ganas y tiempo de trabajar, pero quizás no se atrevan o no sepan dar el primer paso. Y, por supuesto, agradecer, a los que llevan años colaborando con la af/G, su tesón y generosidad, pues como me decían de pequeño en el colegio «el tiempo es oro» y ellos han compartido su tiempo en beneficio de todos nosotros, y me consta que lejos de un sacrificio lo han vivido como un verdadero placer.

Seguro que hemos cometido algunos errores y que nuestra labor es mejorable, pero estoy convencido de que hemos dado un paso adelante y es función de la junta con la ayuda de todos los socios seguir avanzando en la dirección que todos juntos marquemos, así pues ¡ánimo!

¡Feliz Año!



Juan Carlos Aragonés